

あけまして
おめでとうござります
今年も皆様にとって
良い年でありますように！



マークの意匠
「みんなで手をつなぎ協力し合う」イメージの「M」

光井コミュニティ協議会三役に今年の「抱負」を書いていただきました。い光井地区の皆様、本年もよろしくお願い致します。

地域の絆
声を掛け
気に掛け
心の対話



会長木本政和

光井コミュニティ協議会より
新年のご挨拶を申し上げます



迎春

笑
顔



副会長梅本貞則

共に生きて



副会長河村龍男



光井の新成人に聞く

Q 二十歳になった心境は？

A あまり実感はないけれど、少し大人になれたかな？と思います。20年が楽しい毎日で、あっという間でした。

Q 親に伝えたいこと

A とても甘えっぱなしだったと思います。これからは少しでも喜ばせられるようなことができたらな、と思います。

山根 優衣さん



Q マイブーム

A 足湯に行くこと。

Q 好きな異性のタイプ

A 笑顔の絶えない人。

Q 「光井」から連想すること

A よく遊んだ光井の海の戸仲海岸。

Q 今後の目標

A 夢をしっかりと持ち、大学生の間にたくさんのことについて挑戦して、素敵なお人になって、山口県に帰ってきたいと思います。

平成 30 年 光井小だより ★ 輜 け 1 月 (むつき) 号

光市立
光井小学校



校長室から



あけましておめでとうございます

新しい年が始まり、光井小も平成 29 年度の締めくくりの時期となりました。冬休み明けの 9 日(火)は、全校朝会を行い、各学年の代表が「新年の誓い」を述べました。各学年の代表者 7 名は、様々な目標を立てて達成をめざしてがんばっていますと堂々と発表することができました。日々の努力の積み重ねの中で、達成できることを願っています。

さて、今、鼓笛隊は、4、5 年生の新メンバーも決まり、6 年生が指導者として 4、5 年生を教えることで、主に 6 年生から 5 年生への引継ぎが行われています。お陰で、5 年生の児童もどんどん上達しています。こうして、光井小の伝統が受け継がれていくことは、とても意義深いことだと考えています。

寒くなりましたが、子どもたちは、元気いっぱい学校生活を送っています。ご家庭では、その日の天気や気温で、服装の調節をして、風邪やインフルエンザへの予防をよろしくお願ひします。



<光井小フェスティバル> 12 月 2 日

本年度は全て教室での発表や展示となりました。各学年、学級ではしっかりと準備をして、当日に備えました。保護者、地域の方々がたくさん来校していただきましたので、どの教室も大いにぎわっており、子どもたちはどの顔も満足感に満ちていました。また、5 年生のお米の販売は、すぐに売り切れとなる大盛況で、たいへん喜んでおりました。ご協力ありがとうございました。なお、音楽室では光井中の生徒による作品展を行っていただきました。



(フェスティバルの様子)

<5 年生米作りお礼の会>

12 月 5 日(火) 5, 6 時間に本年度の米作りのまとめや関係の方々へ感謝の気持ちを伝えるお礼の会を実施しました。今回は、米作りを献身的に取り組んでいただいた高村さん、作田さん、藤村さんやお手伝いいただいた保護者・地域の皆さんに来校していただきました。

5 年生は、この日のために心を込めて準備をしてきました。お礼の手紙や合唱、そして各教室では半年間の歩みを映像として視聴しながら、午前中に調理したお米等をいただきました。学校だけではできない貴重な体験ができました。本当にありがとうございました。



(お礼の会 肩もみの様子)



<PTAバザー> 12月2日

光井小フェスティバルと同じ日に、PTA施設部の方々のお世話でPTAバザーが盛大に行われました。このバザーのために、早い時期からPTAの方々に協力を呼びかけ、準備のために何度も学校に集合され、この日を迎えるました。午後からは中学校の持久走大会もあり、多数の方にご来校いただきました。多くの方にお世話になり、ありがとうございました。バザーの収益は、児童の活動のために有効に活用したいと思います。



(バザー)

<6年生国際交流会> 1月12日

山口県立大学の留学生9人をお迎えし、6年生との交流会を行いました。中国、韓国、アメリカ、フィンランドの留学生から各国の話を聞いた後、これまで習った英語を駆使して自己紹介を行い、日本の伝統的な文化を紹介し一緒に楽しみました。給食も一緒に食べ、6年生にとっては、話す言葉が違っても表情や動作で気持ちが通じることを肌で感じ、国際社会を生きる上で必要なことを学ぶことができ、大変貴重な体験となりました。



6年生の自己紹介



留学生の自己紹介

『地域の皆様 光老会の皆様 ありがとうございました』

5年 しめ縄づくり



1年 昔の遊び体験



12月には、児童の学習支援のため多数の光老会の皆様にご来校いただきました。5年生はしめ縄の作り方を教えてもらい、立派なしめ飾りをつくることができました。1年生はこま、お手玉、竹とんぼなどの昔の遊びを教えていただきました。30人以上の光老会の方に来ていただき、とても楽しく活動することができました。1月18日には、3年生が光老会の方々に教えていただき火おこし体験を行いました。光老会の方々のおかげで、大変貴重な体験ができました。ありがとうございました。



門松づくり



12月18日に、地域の8名の方に門松をつくっていただきました。

光井小学校がよい一年を迎えることができるよう、たいへん立派な門松を玄関前に設置していただきました。ありがとうございました。

地域の皆様、保護者の皆様

今年もどうぞよろしくお願いいたします。



光市立光井中学校(ホームページ) <http://mitsui-j.net>



新年明けましておめでとうございます。

1月9日(火)にⅢ期開始式を行いました。これから約3ヶ月は、子ども達にとって、学年のラストステージです。それぞれこの1年のラストステージを飾ってほしいと願っています。

受験シーズンを迎える3年生は、実力を最大限発揮し、自分の力で壁を突破し夢を叶えてほしいと願っています。3年生からのバトンを引き継ぎ、光井中を引っ張っていく2年生、入学以来9ヶ月間で身も心も大きく成長し頼もしくなった1年生、ともに、学校生活の中で期待される責任も大きくなりました。今まで以上に学習や学校行事、生徒会活動、部活動に、「できる」「やってみよう」の精神で取り組み、自分の才能や個性を開花させ、ますます活躍するよう期待しています。



教職員一同、新年という節目にあたり、目標を立て一步を踏み出した子ども達を全力で応援しようと、決意を新たにしたところです。

保護者、地域の皆様の温かいご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



新年の誓いを発表しました



1年生代表

自分に厳しくありたい。生徒会執行部役員として、目標達成のために、強い気持ちで何事にも取り組みやり遂げたい。

2年生代表

一つ一つのことに目標をもってやり抜くことで成長したい。1日1日を大切にして頑張り、部活動と勉強を両立し、悔いの無い1年間にしたい。

3年生代表

残り少ない中学校生活、充実させたい。受験に向けて猛勉強し希望の進路に進みたい。将来の夢の実現のため、高校に進学後も、積極的に行動して頑張りたい。

主な行事

2月

1 木	生徒集会 スクールカウンセラー来校
3 土	節分 光市中学校生徒会リーダー研修会 ソフトテニス男子インドア大会
4 日	立春 光市生徒会リーダー研修会 ソフトテニス女子インドア大会
5 月	みついの日 全校集会
7 水	公立高等学校推薦入試
8 木	租税教室(3年) スクールカウンセラー来校
9 金	立志のつどい(2年)
10 土	西日本卓球選手権大会 山口カップバスケットボール大会(女子) 建国記念の日
11 日	山口カップバスケットボール大会(女子) 光・柳井地区新人演奏会
12 月	振替休日
15 木	テスト発表 部活動中止
16 金	光井中学校入学説明会(光井小)
18 日	徳山高専入試
19 月	福祉学習(1年) テスト勉強会
21 水	みついの日 テスト勉強会
22 木	1・2年定期テスト① 1・2年定期テスト②
23 金	3年習熟度テスト 学校運営協議会
27 火	専門委員会



2月5日(月)に授業を公開します。
今年度最後の公開です。保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしています。

下校時刻のお知らせ

冬季休業明け～節分(2/3)まで

練習終了17:00 総下校17:15

立春(2/4)～卒業式まで

練習終了17:15 総下校17:30



光井中生徒会 旧役員からバトンを受け継ぎました

生徒会役員退任式 12月22日(金)

本校の柱として、様々な行事の企画や運営や生徒会活動を、先頭に立って行ってきた旧生徒会長をはじめ、執行部役員、専門委員長が退任しました。役員の皆さんから「大変なこともあつたが達成感もあった。」「様々な企画が成功したのは、先生方の支えや生徒の皆さんのおかげ。」と協力への感謝の言葉が述べられました。

旧役員の皆さんありがとう。

決意も新たにスタートしました。

生徒会リーダー研修

12月26日(火) 12月27日(水) 1月5日(金)

生徒会役員任命式 1月9日(火)

生徒会リーダー研修を通して、「リーダー」として、「失敗を恐れず挑戦しよう！」を胸に、自らがチャレンジする姿を示そうという思いを一つにしました。

任命式で任命書を受け取った新役員を代表して、新生徒会長が、決意を述べ協力を呼びかけました。

来る2月3日(土)・4日(日)に開催される、光市中学校生徒会リーダー研修会に向けての準備を始めました。

コミスクだより

授業支援をしていただきました

美術



技術



家庭科



様々なご支援をいただき、心より感謝しています。



私は、絵を描くことが好きです。江森先生が来られて適切なアドバイスをしてくださることで、絵がとても上手になりました。今までより、もっと絵を描くことが好きになりました。

たくさんの方に教えていただきおおかげで、自分が満足できる作品ができました。また、いろいろな道具を上手に使えるようになりました。地域の方との作業はとても楽しいです。

私は裁縫が苦手であまり上手にできません。そのときに講師の先生が一つ一つコツを教えてくださり、だんだんできるようになるとほめられましたので、これからも頑張ろうと思いました。

授業参観・書き初め展を開催しました 1月13日(土)

生徒が、新年の抱負を書で表しました。思いのこもった力作に、感動しました。



審査員の先生方、審査にご参加くださいった保護者、地域の皆様ありがとうございました。



光市駅伝に出場 力走しました

1月14日(日)

PTA 役員の皆さんのが、力走した選手や補助員や応援で盛り上げた生徒達をねぎらい、おにぎりと豚汁をつくってくださいました。みんなおいしそうに食べていました。ありがとうございました。





1区 都野泰平(区間賞)、2区 萩森一穂
3区 高瀬俊彦、4区 内藤雅子(区間賞)
5区 藤井政志 コミュニティ部(第2位)

光市駅伝競走大会

1月 14 日



どんど焼き 1月 8 日



親子しめ縄づくり

12月 23 日

光井地区社会福祉協議会
会長 梅本貞則
・藤本竹登様
(光井まつりバザー収益金)

・ミツイダンス同好会 様
・光井地区チャリティゴルフ
・光井中生徒会 様
(光井まつりバザー収益金)

次の方々から心温まるご芳情を頂きました。

一般寄付のお礼

山口県共同募金会
光市会光井地区分会
会長 梅本貞則

・武田薬品工業㈱光工場 様
・藤本歯科診療所 様
・中村印刷機 様



募金は、皆様の善意のおかげで、光井地区の目標を達成することができました。ご協力誠にありがとうございました。
また、次の方々からは多額のご寄付を頂きました。感謝の意を表しますとともに皆様にご報告いたします。

共同募金のお礼

健康らいふ クックガイド

☆五目いなり寿司

材料 (8個分)

- ・いなり揚げ 8 枚
- ・寿司めし 350 g
- ・人参 30 g
- ・椎茸 2 枚
- ・れんこん 40 g
- ・さやえんどう 1 枚
- ・紅生姜 適量

A 酒・みりん 各大2
塩 ふたつまみ

・炒り白ごま 大 1/2

いなり揚げの作り方

- ・油揚げ 8枚
- ・水 100ml
- ・砂糖 大さじ 6
- ・しょうゆ 大さじ 4
- ・みりん 大さじ 2

◎作り方 (摂取カロリー 2 個 159 kcal)

- ① 人参、椎茸、れんこんは 5mm 角に刻んで、A を加えて弱火にかけ、かき混ぜながら汁気が飛ぶまで煮る。そのまま冷まし、寿司めしに炒りごまと共に混ぜる。
- ② さやえんどうは、サッと茹でて斜め切りにする。紅生姜は、粗いみじん切りにする。
- ③ いなり揚げに①を絡め、口を内側に折り込み、②を乗せる。

いなり寿司の由来!

初午(はつうま)の日は2月の最初の「午(うま)」の日です。稻がなること(いなり)から五穀豊穣や商売繁盛、家内安全を祈願して、各地の稻荷神社でお祭りが行われます。



稻荷神(いなりしん)は農業や商業の神様として崇拜されてきました。その神の使いが「狐」でその好物が油揚げであることから、初午の日には油揚げやいなり寿司を奉納するようになったそうです。

年頭にあたって

(編集後記に代えて)



千坊山の元旦登山では初日の出を祝い、全員で万歳三唱を行いました。今年も良いお天気に恵まれ、多くの参加者がありました。

表紙の文字は毎年恒例になっている玉泉寺住職の書を掲載しました。今年は「戌年」多くのオンラインの意見を参考に、変革の年にしたいと思ってます。役員一同心を込めてお待ちしております。(秀)



コミュニティだより「みつい」はインターネットでもご覧いただけます。<https://www.city.hikari.lg.jp/kyouiku/syoubai/kouminkan/mitsui/index.html>

子ども110番の家 光井地区30の事業所・店舗が登録

子どもが不審者等に遭遇し、身の危険を感じたときに緊急の避難場所となる「子ども110番の家」について、市からの要請があり、このたび新たに以下の30の事業所・店舗が登録されました。

「子ども110番の家」は、安全マップに記載し、小中学校で配布、子どもや保護者に周知されます。

子どもたちの安全を守る環境づくり推進のため、協力いただいた皆様に感謝申し上げます。



珉珉
山口トヨペット
カグリエ (CAGRIE)
みやま写場
みのりや種苗園芸
光主婦の店だけしげ
BOOK ハウスブルカワ
山口妙香園
西田理容店
(株)金物ふじむら
(有)くるみ玩具
守田(株)
中野写場
(株)兼永
西田時計店

教栄寺
かねなが書店
武田薬品厚和会
ローソン光中央6丁目店
オオセト(有)
第一ドライセンター光市役所前店
台湾料理福龍閣光店
リカーポートヤマモト
西村商店
ナフコ光井店
三井ヘルプ(株)
ほっともっと光井店
光徳産業(株)
光井コミュニティセンター
アルク光井店

ペットボトルキャップ ブルタブ・ベルマーク・古切手 回収にご協力を!



環境部では、環境美化活動の一環として、ペットボトルのキャップ・ブルタブ・古切手・ベルマークを回収しています。

今年度は土のう袋30袋分のキャップが光商工会議所女性会、NTTを通じてNPO法人エコキャップ推進協会に

送られました。
発展途上国にワクチンを送る活動に役立っています。

コミュニティセンターロビーに回収容器を置いておりますので、光井地区の皆様のご協力よろしくお願ひします。



あいさつ運動
展示会
開催中

さはせ
さい。
立ち
寄り
ご覧
くだ
い。せ
せん
すこ
くに
にま
す。に
セを
運

2～3月 行事予定

2月（如月）

10日（土）あすなろ教室

3月（弥生）

3日（土）青少年健全育成推進大会

10日（土）あすなろ教室

22日（木）チャリティゴルフコンペ

チャリティゴルフコンペ 3月22日（木）

中須ゴルフ俱楽部

9:01 スタート

プレー費…6,264円（食事付）

会費…1,000円

申込締切…3月2日（金）

お申込はコミュニティセンターまで
TEL 72-1446